

Reconocidos predicadores en el pasado cayeron en el error de anunciar el retorno de Jesús en fechas específicas; incluso los apóstoles entendieron que Jesús regresaría en su tiempo, pero como sabemos, han transcurrido dos mil años y Jesús aun no ha regresado; sin embargo, podemos estar seguros que en el año 2007 estamos mas cerca de su regreso de lo que estaban ellos.

Posterior a la muerte de los discípulos se levantaron hombres y mujeres que guiaron al pueblo cristiano en diferentes épocas; muchos al igual que ellos tuvieron que enfrentar situaciones muy difíciles. Cuanto más era la gracia que Dios derramada sobre ellos, más oposición encontraron, aun así, continuaron enseñando la palabra tal como la entendieron en su momento; para ellos cualquier luz de conocimiento que encontraron en la Biblia era suficiente para levantarse y exponer la revelación de Dios con base en las escrituras aun en contra del despotismo de la religión católica.

Dentro de las tinieblas de aquel tiempo una simple proclama como la de Martin Lutero que decía: "el justo por la fe vivirá", basto para que se granjeara el desprecio del papa y sus sanguinarios secuaces; pero al mismo tiempo se levanto un movimiento que se extendió por toda Europa. Multitudes creyeron al anuncio de aquellos valientes hombres y escaparon de la idolatría romanista para buscar la verdad que se les oculto por siglos.

Esta pequeña llama de conocimiento de Dios fue inmediatamente atacada con toda clase de armas, desde las físicas, hasta las más abominables enseñadas idolatras. Satanás no solo persiguió y asesino a millones de creyentes a través de las manos del papa, sino que mantenía a estos siervos de Dios, atados a las tradiciones religiosas que conocieron desde su infancia. Al igual que los Israelitas aprendieron las costumbres paganas de la nación que los mantuvo cautivos por 430 años, así estos hombres, aunque guiados por el Espíritu Santo a través de los desiertos de superstición e idolatría, continuaron aferrados a las antiguas practicas paganas.

Muy difícilmente ellos tuvieron la objetividad y el conocimiento necesario para discernir que muchas de las prácticas de las iglesias reformadas eran solamente "modificaciones" a las practicadas por la religión católica. No comprendieron que la única forma de recibir más conocimiento de Dios es nacer de nuevo a través del agua y el Espíritu Santo. Jesús dijo que no se puede echar "vino nuevo en odres viejos"; de manera que para recibir más revelación de Dios se deben dejar atrás todas...absolutamente todas las tradiciones religiosas anteriores.